
 
 
 

 
 
 

（たべものの あさい いれもの） 

 
 
 
 
 
 
 

 

（たべものの のこりもの）    （すてる かみ）          （すてる ぬの） 

 
 
 
 
  
 
 
 
 
aaaaaa 
  

おかしの ふくろ ぼとる ちゅーぶ 

ぷらすちっくで できた 

きゃっぷ と らべる 

 

 

しょくひん とれい はっぽうすちろーる 

 

燃
も

やす ごみ 

※名張市
な ば り し

の 「指定
し て い

ごみ 袋
ぶくろ

」に いれて 

だしてください。 

たべものが はいって

いた ふくろ 

しろい とれい べんとうや おかず

の いれもの 

(１しゅうかんに 2 かい) 

 

なまごみ 

 

かみくず ぬのくず 



 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                         （こっぷ・おさら・おちゃわん など） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

燃
も

やさない ごみ 
(１かげつに 1 かい) 

あるみ ぷらすちっくで できた はんがー 

おもちゃ(でんきで うごかない もの)  
がらす、とうじき  

はもの  

※ しんぶんしや ちらしに

つつみ、ふくろに 「きけん」

と かいてください。 

※名張市
な ば り し

の 「指定
し て い

ごみ 袋
ぶくろ

」に いれて 

だしてください 


